

## Seegras-Aktion 2025 im SVS Hafen

Am 30. Juni 2025 rückte die SVS-Truppe unter der Regie von Hafenmeister Stefan Martini dem Seegras im Hafen zu Leibe. Dank der großen Bereitschaft von über 25 motivierten Mitgliedern konnte in zwei Schichten gearbeitet werden.

Florian Steidle, der kurzerhand einen Bagger mit Baggerführer organisierte, und Urs Rues, der zwei tatkräftige Mitarbeiter schickte, wurde das Seegras bei schweißtreibenden 34 Grad aus dem Wasser entfernt. Während der „Donates“ mit dem Spezialrechen durch den Hafen pflügte, fischte der „Schlauchler“ das Grünzeug aus weniger zugänglichen Stellen heraus. Dank Wulfs Tauchgängen wurden auch Unterwasser-Missionen erfolgreich abgeschlossen.

Mit dem elektrischem Fuchsschwanz wurde Seegras von der Landtruppe vom Rechen getrennt, und anschließend mit Heugabeln in Schubkarren verladen, um es dann in den großen Container zu schütten. Ein Pavillon spendete zumindest ein bisschen Schatten, aber bei diesen Temperaturen half nur der beherzte Sprung in den See, um sich wieder arbeitsfähig zu fühlen.

Nebenbei wurde noch der Keller aufgeräumt und eine Lattenkonstruktion an der Slipanlage gezimmert.

Für das leibliche Wohl sorgte die Catering-Truppe unter Max und Elisabeth Baumgärtner. Es gab frisch zubereitete Fleischküchle, Gemüsepfanne, selbstgemachte Spätzle und Fleischsalat. Reichlich Energie brachte dann noch der finale Milchreis. Manch einem wurde auch ein Gaumenschmaus aus den umliegenden Seegärten serviert!

**Fazit:** Extrem schweißtreibend, extrem effektiv– eine gelungene Aktion, von der wir alle in den nächsten Wochen profitieren werden.

**Ein riesiges Dankeschön an unseren Hafenmeister Stefan Martini für die perfekte Organisation und alle, die mit Humor und Muskelkraft dabei waren!**

Siehe Fotos im Anschluss















